

# KIM

## Antisipasi libur panjang dan mudik Kapolsek Indramayu lakukan himbauan kepada Masyarakat terkait Kamtibmas

PURWA IRAWAN - INDRAMAYU1.KIM.WEB.ID

Mar 29, 2024 - 11:40



Indramayu -- 29/3/24 Pada kesempatan kegiatan Jum'at Curhat ini masyarakat memberikan saran kepada pihak Kepolisian, Perlu dilakukan dan perlu ditingkatkan kembali Patroli di pemukiman warga Masyarakat pada saat malam hari atau di jam-jam rawan Kejahatan, yang rawan terjadinya tindak Pidana Pencurian di rumah kosong maupun Pencurian Kendaraan Bermotor dilingkungan Rumah yang ditinggalkan oleh pemiliknya pergi keluar kota atau pulang ke kampung halamannya saat libur panjang atau menjelang Lebaran. Kemungkinan para pelaku tindak Pidana Kejahatan sudah mengamati ataupun mengincar Rumah milik warga yang telah ditinggalkan oleh pemiliknya untuk mudik ke kampung halamannya di luar kota Indramayu, maka dari itu Masyarakat di lingkungan tempat tinggalnya berharap agar Sinergitas baik dari pihak Kepolisian, TNI, Pemerintah Desa, dan Tokoh Masyarakat dalam hal ini Rt/Rw bisa menggerakkan warganya untuk lebih mengaktifkan kembali kegiatan Siskamling dilingkungan tempat tinggal warga yang Bertujuan untuk mengantisipasi tindak Pidana Pencurian di Rumah kosong yang ditinggalkan oleh pemiliknya mudik keluar kota saat libur panjang maupun menjelang Lebaran. Kapolsek Indramayu AKP Indrie Hapsari, SH. Menyimak Saran dan Masukan dari Masyarakat pada kesempatan Jum'at Curhat kali ini dan memberikan Tanggapannya. "Polsek Indramayu sudah meningkatkan kegiatan Kepolisian yang ditingkatkan dan akan terus ditingkatkan intensitasnya khususnya di jam-jam rawan guna mencegah tindak Pidana Pencurian dirumah kosong yang ditinggalkan pemiliknya mudik keluar Kota maupun Gangguan Kamtibmas lainnya di momen Lebaran saat ini." Sambung Kapolsek. "dan dari pihak Kepolisian khususnya Polsek Indramayu Unit Patroli dan Bhabinkamtibmas, sudah berupaya rutin melakukan Sambang dan Patroli dipemukiman warga Masyarakat serta memberikan himbauan agar emilik rumah yang meninggalkan rumahnya untuk Mudik keluar kota Indramayu merasa tenang dan tidak khawatir saat meninggalkan Rumah maupun Harta Benda miliknya saat ditinggal pergi." Kapolsek Indramayu juga Menghimbau kepada para Tokoh Masyarakat maupun Rt/Rw dilingkungan tempat tinggal Masyarakat, agar bersama-sama menjaga Kamtibmas, apabila Mendengar, Melihat, Mengalami tindak Pidana Pencurian, gangguan Kamtibmas maupun Kriminalitas lainnya segera melaporkan ke Polsek Indramayu, namun perlu Juga peran Aktif Satkamling yang sudah di bentuk untuk bersama-sama melakukan Upaya-upaya pencegahan terjadinya tindak Pidana dengan melakukan Patroli secara Kontinyu di lingkungan tempat tinggal Masyarakat. Tegas Kapolsek Indramayu AKP Indrie Hapsari, SH.